



**Thema:** Wiener Praterverband

**Autor:** k.A.

## Schluchtenteufeln im Wiener Prater

**OPPONITZ /** Die Ybbstaler Schluchtenteufeln waren beim Adventmarkt im Wiener Prater zu Besuch. Mit 25 Mitgliedern kamen sie Anfang Dezember angereist, um den 3.000 Besuchern das Perchtenbrauchtum etwas näherzubringen. Nach etwa zwei Stunden war die Veranstaltung beendet und die Kinder konnten nach ein paar Erinnerungsfotos mit ihren Eltern beruhigt nach Hause gehen. „Es war für die Ybbstaler Schluchtenteufeln eine gelungene Veranstaltung, ein einmaliges Erlebnis“, so Obmann Gottfried Wirrer.